



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



Découvertes archéologiques en Égypte

La tombe du « gardien des sceaux divins ». Cette tombe a été découverte à Abouzir près de Guizeh, dans la banlieue sud du Caire. Cette tombe gravée et inscrite du Nouvel Empire appartient, selon le conseil supérieur des Antiquités égyptiennes à un « Fils d'Amon », serviteur du dieu Ptah. Cette vaste tombe formait un complexe funéraire composé d'une cour et de deux bâtiments. Des dix statues dressées dans la cour, deux ont été retrouvées.

[n http://europe.cnn.com/2001/WORLD/meast/07/04/egypt.tomb.ap/index.html](http://europe.cnn.com/2001/WORLD/meast/07/04/egypt.tomb.ap/index.html)

[n http://dailynews.yahoo.com/h/ap/20010704/wl/egypt_tomb_1.html](http://dailynews.yahoo.com/h/ap/20010704/wl/egypt_tomb_1.html)

12 juillet 2001

